Kindergarten "BRK-Blumenkindergarten" besucht die Zahnarztpraxis Latife Duran

Jeweils in vier Gruppen machte sich der, Blumenkindergarten" mit ihren Erzieherinnen auf den Weg zur Zahnarztpraxis Latife Duran in der Freisingerstr.33. Das ganze Team hatte sich eigens 2 Tage eine extra Sprechstunde eingerichtet, um sich genügend Zeit für die jungen Besucher zu nehmen. Zahnärztin Latife Duran und ihre 5 Mädels erklärten den Kindern spielerisch und anschaulich anhand eines Demozahnes wie man richtig Zähne putzt und warum die Zahngesundheit wichtig ist. Die Kinder konnten die Praxis unbefangen kennenlernen, Fragen stellen, mit dem Behandlungsstuhl auf und ab fahren sowie ihre Zähne mit einer Intraoralkamera auf einem Bildschirm betrachten. Zudem wollte Zahnärztin Duran mit dieser Aktion den Kindern die Angst vor dem Zahnarztbesuch und vor dem gefährlich wirkenden Behandlungsstuhl nehmen, was großartig gelang.

